

## Peugeot kooperiert mit Alpine Pearls

**Peugeot und Alpine Pearls, ein Verein für umweltfreundlichen Urlaub in den Alpenregionen, haben eine Kooperation vereinbart. Der französische Automobilhersteller bietet den 27 Mitgliedsorten den Ion für die Feriengäste an. Werfenweng im Salzburger Land erwirbt als erstes fünf Modelle des Elektroautos und stellt sie Urlaubern kostenfrei zur Verfügung. Der Ort verfügt bereits über eine Reihe von E-Bikes und E-Scootern von Peugeot.**

Weitere Mitgliedsorte der Alpine Pearls planen ebenfalls den Erwerb von Elektrofahrzeugen der Marke. Während der Tourismusverband sein umweltfreundliches Angebot erweitern kann, bietet sich für Peugeot hier eine Plattform, um potentielle Kunden auf die Möglichkeiten der Elektromobilität aufmerksam zu machen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Fünf Peugeot Ion stehen den Gästen in Werfenweng kostenfrei zur Verfügung.